

LANNILIS

Les pompiers n'ont pas chômé
dans les monts d'Arrée **Page 3 du cahier principal**

un superbe moment avec le trio Amathée aux Mercredis de l'orgue

● Cette semaine, lors du mercredi matin de l'orgue de l'association Sauvegarde du patrimoine de Lannilis, le trio Amathée a captivé les 200 auditeurs présents à l'église, fort d'un répertoire adapté à l'orgue romantique des lieux, avec des œuvres du XIX^e et XX^e siècle. L'émotion a été forte lors de l'opus 49 de

Rheinberger : l'orgue a joué le trait d'union entre le violon et le violoncelle, qui se répondaient avec une belle harmonie. Le public en a redemandé !

Mercredi 27 juillet à 10 h 30, ce sera au tour de Roland Guyomarc'h, à l'orgue, et Jean-Pierre Tanguy, à la bombarde.



Olivier Chardonnet à l'orgue, Caroline Chardonnet au violon, et Luc Tooten au violoncelle, composaient le trio Amathée.